



枝川小だより

「やればできる」を自信に
みんなが笑顔で
まわりの人には感謝を！

第49回全校音楽発表会を開催しました！

11月2日(土)の午後、市教育委員会の秋本教育長はじめ来賓の皆様、保護者・地域の皆様、合わせて約80名をお招きし、本校体育館において開催しました。今回も市民吹奏楽団との共演があり、子供たちにとって実り多い演奏発表の機会となりました。児童の活躍の場が多く、一生懸命に取り組めたことで自信につなげることができたと思います。市民吹奏楽団の皆様のご協力とご支援のほか、合奏団の練習では藤貴史先生に、ピアノ伴奏では坂出律子先生に、それぞれご指導いただきました。あらためて感謝申し上げます。

今回は、ひたちなか市誕生30周年の祝意と敬意を込め、スライド発表で本市30年と本校のこれまでの全校音楽活動の取組を振り返る企画を設けました。本市より20万円の支援をいただき、大型モニター2台を購入して今後の教育活動に生かしていきます。また、児童全員が、今後のひたちなか市に向けての標語の作成と発表を通して、「シビックプライド」の醸成につなげることができたのではないかと考えています。来年は50回の大きな節目を迎えます。来年に向けての準備を着実に進めてまいります。



PTA親子奉仕作業を行いました

10月26日(土)にPTA親子奉仕作業を行いました。多くの児童と保護者の参加があり、全校音楽発表会に向けて、会場となる体育館のフロアや窓、トイレの清掃をはじめ、ステージ脇の倉庫の清掃や楽器、椅子、暖房器具等の整理、東西校舎児童用トイレの清掃等に取り組みました。おかげ様で、大変きれいな環境で全校音楽発表会を迎えることができました。ご多用のところ、ご協力いただきました保護者の皆様、作業をがんばって行った児童のみなさん、ありがとうございました。

「子どものための音楽会」に参加しました(5・6年)

10月25日(金)に水戸室内管弦楽団による「子どものための音楽会」が5年ぶりに行われ、本校から5・6年生の10名が参加しました。会場のリリーアリーナ MITO(水戸市青柳公園市民体育館)までは徒歩で移動しました。当日は水戸市及び近隣市町村より約2,700名もの小学生が集まりました。約1時間、ハイドンの交響曲を中心に世界トップクラスの室内管弦楽団の音楽に浸ることができました。

